

## Desbaratan un desarmadero clandestino en El Algarrobal



Una persona quedó detenida cuando efectivos policiales encontraron cuatro autos robados en un desarmadero ilegal en El Algarrobal. En los últimos tres meses, personas que residen en la Ciudad de Mendoza y en Godoy Cruz denunciaron el robo de sus vehículos en esa zona del departamento de Las Heras. Esta situación, según precisó el Ministerio de Seguridad de Mendoza, «puso en alerta a los pesquisas integrantes de la División Sustracción de Automotores, quienes bajo las órdenes de la Fiscalía de Instrucción de Automotores N°11 a cargo del Dr. Juan Manuel Bancalari en Av. Hurto de vehículos, dieron inicio a una ardua investigación por estos hechos».

Como resultado de la investigación, «se logró determinar que estos vehículos estarían siendo desarmados en un taller ubicado en la zona de El Algarrobal del departamento de Las Heras». Los efectivos fueron hasta calle San Esteban y procedieron al control del lugar, donde encontraron vehículos robados.